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MEDIA TERVERIFIKASI

Kalau	tidak	bisa	dibina,	ya	dibinasakan.	Ungkapan	
tersebut	tampaknya	yang	dipilih	Menteri	BUMN,	Erick	
Thohir	dalam	menangani	banyaknya	perusahaan	'pelat	
merah'	yang	'sekarat'.	Tak	sekadar	induknya,	anak-cucu	
BUMN	yang	tidak	produktif	juga	akan	dilikuidasi.	Sebab,	
Menteri	Erick	berharap	bisa	meraih	laba	bersih	Rp	300	
triliun	di	2024.	Semangat	Bro!

(Baca,	Hal	11)

ANCAM
BINASAKAN
BUMN
'SEKARAT' 

Bestari

Shah Rukh Khan, Aktor India

“Kesuksesan dan 
kegagalan adalah 

sama-sama bagian 
dalam hidup. Keduanya 

hanyalah sementara."

SIKAT
BERSIH!!

DAFTAR 'SEKARAT' BUMN 
PT	Merpati	Nusantara	Airline	(MNA)
PT	Merpati	Nusantara	Airline	(MNA)
PT	Survai	Udara	Penas
PT	Industri	Gelas
PT	Kertas	Kraft	Aceh
PT	Industri	Sandang	Nusantara
PT	Kertas	Leces
PT	Dirgantara	Indonesia
PT	PAL	Indonesia
PT	Industri	Kapal	Indonesia.
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WALIKOTA MADIUN BENTUK TIM
'TITIK KOSONG', APA ITU?

tukang	potong,	cat,	bersih,	yang	sifatnya	
turun	 langsung,"	 jelas	 Maidi,	 Kamis	
(20/2).	

Mantan	 sekda	kota	 ini	mengaku	 tim	
ini	 sudah	 berjalan	 selama	 6	 bulan.	
Selama	 setengah	 tahun	 tersebut	 ia	
menilai	 kinerja	 tim	 sudah	 efektif	 dan	
cukup	solutif	untuk	pembangunan	kota.

"Jadi	di	situ	ada	tempat	kumuh,	tim	ini	
turun	langsung	bersih.	Di	situ	ada	banjir	
tim	 itu	 turun.	 Alatnya	 sudah	 lengkap	
semua.	 Jadi	kalau	 itu	datang	keperluan	
bapak	ibu	itu	apa?	Sing	(yang)	ngarit	ya	
enek	 (ada)	 nyapu	 ya	 enek,	 graji	 enek	
ngecat	enek.	Saat	itu	2	jam	selesai	reaksi	
cepat	 Kota	 Madiun,"	 bebernya	 dengan	
percaya	diri.

Sehingga	 kata	 Maidi,	 Madiun	 yang	
dulunya	 kumuh	 kini	 dapat	 ia	 sulap	
menjadi	 kota	 yang	 asri.	 Dampak	 ke	
d e p a n 	 wa r g a 	 a k a n 	 m e n i kma t i	
pembaharuan	 pembangunan	 dengan	
berbagai	macam	jenis	pilihan	wisata.

"Madiun	 mana	 tempat	 kumuh?	
sekarang	tidak	ada.	Sumber	Umis	seperti	
itu	(kumuh)	orang	lewat	aja	tidak	mau,	
sekarang	sudah	bersih,"	pungkasnya.	

Bila	 dari	 pemkot	 ada	 tim	 khusus,	

Mad i un - Peme r i n t a h 	 Ko t a	
( Pemko t ) 	 Mad i un 	 t e r u s	
berinovasi.	 Terbaru,	 Walikota	

Madiun,	 Maidi,	 mengaku	 membentuk	
t im 	 khusus 	 guna 	 mempercepa t	
pembangunan	di	Kota	Pendekar.

Tim	tersebut	bernama	'Titik	Kosong'.	
Tim	ini	terdiri	dari	beberapa	Organisasi	
Perangkat	Daerah	(OPD)	seperti	Satuan	
Polisi	(Satpol)	Pamong	Praja	(PP),	Dinas	
Pekerjaan	 Umum	 Tata	 Ruang	 Kota,	
L i n g k u n g a n 	 H i d u p , 	 B a d a n	
Penanggulangan	 Bencana	 Daerah	
(BPBD)	dan	Dinas	Perdagangan.

"Titik	kosong	itu	kita	punya	tim,	ada	
tim	 percepatan	 pembangunan	 jadi	
percepatan	pembangunan	 itu	beberapa	
OPD	 jd	 satu	 tenaganya,	 ada	 tenaga	ahli	

masyarakat 	 juga	 didorong	 untuk	
menjaga	 pola	 hidup	 terutama	 terkait	
kebersihan.	 Terpisah,	 Wakil	 Walikota	
(Wawali) 	 Madiun	 Inda	 Raya	 juga	
m e n g k a m p a n y e k a n 	 p e r i h a l	
kepeduliannya	terhadap	lingkungan.	Dia	
meminta	para	UMKM	yang	ada	di	Kota	
M a d i u n 	 u n t u k 	 m em i n im a l i s i r	
penggunaan	 plastik	 untuk	 kemasan	
produk.

Pasalnya,	kata	Inda,	ketika	plastik	itu	
tidak	bisa	dikontrol	dampaknya	sampah	
akan	semakin	menggunung	di	TPA	yang	
ada	 di	 Kecamatan	 Winongo,	 Madiun.	
S e l a i n 	 i t u 	 i a 	 me l i ha t 	 d i namika	
perubahan	yang	ada	di	dunia,	bahwa	isu	
sampah	plastik	menjadi	problema	yang	
sangat	 besar,	 sehingga	 dunia	 ini	 sudah	
dipenuhi	dengan	sampah	plastik.

"Andai	 kata	 memang	 ada	 pelaku	
UMKM	 yang	mempunyai	 kemasan	 dari	
p l a s t i k , 	 m i n t a 	 t o l o n g 	 k a l a u	
memungkinkan	 bisa	 di�ikirkan	 untuk	
beralih	ke	kertas.	Bayangkan	di	TPA	kita	
itu	 sudah	 sangat	 meggunung	 sekali	
karena	 kita	 belum	 bisa	 menggerong	
sampah	 tersebut	 kedalam	 tanah,"	
ungkapnya,	Kamis	(20/2).(Sur)

MUSEUM OLAHRAGA SURABAYA
GABUNGKAN MODERN DAN KUNO

Permukiman	Cipta	Karya	dan	Tata	Ruang	
(DKPCKTR)	 Surabaya,	 Iman	 Krestian	
mengatakan	 jika	 pemerintah	 tengah	
menyiapkan	 	 desain	 konsep	 tersebut.	
“ K o n s e p 	 b a n g u n a n 	 m e m a n g	
penggabungan	 nuansa	 modern	 dan	
kuno.	 Jadi	 dibikin	mirip	 sama	museum	
pendidikan.	Bangunan	heritage	memang	
sengaja	 dipertahanakan,"	 katanya,	
Kamis	(20/2).

Untuk	 saat	 ini	 proses	 pengerjaan	
museum	olahgara	sudah	rampung.	Akan	
tetapi	bangunan	utama	museum	di	GOR	
Pancasila	 masih	 dalam	 proses	 lelang.	
Bangunan	 dengan	 luas	 sekitar	 1,5	
hektare	 ini	 nantinya	 juga	 ditambah	
d e n g a n 	 o r n amen 	 E r o p a 	 u n t u k	
penggambaran	zaman	kolonial.	

Tak	 hanya	 di	 manfaatkan	 sebagai	
Museum	 Olahraga,	 nantinya	 lokasi	 ini	
juga	 dibuat	 tempat	 nongkrong	 yang	

Surabaya-Museum	 Olahraga	 yang	
rencanaya	diresmikan	pada	bulan	
Me i 	 mendatang 	 mengusung	

k o n s e p 	 h e r i t a g e . 	 D e n g a n	
mempertahankan	 bangunan	 asli	 dari	
Gelora	 Pancasila,	 karena	 bangunan	
utamanya	 merupakan	 cagar	 budaya.	
Tapi,	 tetap	 ada	 sentuhan	modern	 yang	
kekinian.

Kepala	Bidang	Bangunan	dan	Gedung	
Dinas	Perumahan	Rakyat	dan	Kawasan	

kekinian	agar	banyak	peminatnya.	“Jadi	
tidak	monoton	museum.	Tapi	 juga	bisa	
dijadikan	 tempat	 diskusi	 yang	 nyaman	
serta	 juga	 bisa	 dibuat	 sebagai	 sarana	
olahraga.	 Bangunan	 utamanya	 nanti	
terdiri	dari	dua	lantai,”	ujarnya.

Iman	membenarkan	jikan	pengerjaan	
Museum	 Olahraga	 lebih	 lama	 sebab	
butuh	ketelitian.	Perlu	pengerjaan	yang	
maksimal	demi	mendapatkan	bangunan	
yang	 sesuai	 dengan	 konsep	 dan	 gaya	
yang	 diinginkan.	 Pemkot	 Surabaya	 tak	
ing in 	 mengecewakan 	 masyarkat	
Surabaya	yang	sudah	terlanjur	berharap	
konsep	museum	kekinian	itu.

Untuk 	 koleksi 	 serta 	 penataan	
barangnya	masih	 didiskusikam	 dengan	
Dispora	dan	Disbudpar.	“Untuk	itu	masih	
dalam	 proses	 perencanaan	 ya.	 Barang-
barangnya	 juga	 masih	 menunggu	
Disbudpar,”	pungkasnya.	(ard)

Maidi
Walikota	Madiun
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akarta – Lagi-lagi statement menteri Jmemicu 'gaduh' di kalangan masya-
rakat. Terbaru, Menko PMK Muhadjir 

Effendy mengusulkan kepada Menteri Agama 
Fachrul Razi untuk membuat fatwa per-
nikahan lintas ekonomi dengan si kaya 
menikahi si miskin. Muhadjir beralasan, 
fatwa adalah anjuran dan anjuran itu untuk 
menekan mata rantai kemiskinan.

Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Ace 
Hasan Syadzily langsung bereaksi dan 
menilai pernyataan Menko PMK Muh-
adjir Effendy tak tepat soal usulan fatwa 
si kaya menikahi si miskin. Ace menga-
takan pernyataan tersebut tidak pada 
tempatnya.

"Sebetulnya pernyataan itu tidak tepat 
disampaikan. Tidak pada tempatnya me-
nyampaikan pernyataan itu. Pak Menko 
menyampaikan bahwa pernyataan itu 
intermezzo," kata Ace, Kamis (20/2).

Menurut Ace, negara sepatutnya tak 
ikut campur soal urusan memilih jodoh. 
Dia pun menyinggung ajaran agama Islam 

soal perjodohan."Soal memilih jodoh itu 
urusan pribadi tak perlu ikut campur 
negara. Ajaran Islam tentang perjodohan 
sekufu' juga tak harus dimaknai sebagai 
kesalahan penafsiran," katanya.

Ace meminta pemerintah mencari 
strategi yang tepat untuk menangg-
ulangi kemiskinan, bukan dengan meng-
atur perjodohan. Selain itu, pemerintah 
diminta mengatasi ketimpangan ekonomi 
daripada mengurusi perjodohan warga-
nya.

"Lebih baik pemerintah mencari cara 
dan strategi yang tepat agar bagaimana kita 
dapat menanggulangi kemiskinan, meng- 
atasi ketimpangan ekonomi, mencipta-
kan lapangan kerja dan menyejahterakan 
rakyat," ucap Ace.

Sebelumnya, Menko PMK Muhadjir 
Effendy mengusulkan kepada Menteri Agama 
Fachrul Razi untuk membuat fatwa per-
nikahan lintas ekonomi. Muhadjir ber-
alasan, usulan fatwa tersebut untuk me-
nekan mata rantai kemiskinan.

"Itu kan intermezzo. Fatwa kan 
bahasa Arabnya anjuran. Anjuran, saran. 
Silakan saja. Saya minta ada semacam ge-
rakan moral bagaimana agar memutus mata 
rantai kemiskinan itu, antara lain supaya 
si kaya tidak memilih-milih, mencari 
jodoh atau menantu yang sesama kaya. 
Jadi gerakan moral saja," kata Muhadjir 
di Kompleks Istana Kepresidenan, 
Jakarta Pusat, Kamis (20/2).

Namun usulan tersebut masih se-
batas intermezzo. Muhadjir menegaskan 
usulan dalam fatwa tidak bersifat wajib. 
"Nggak. Mana ada anjuran mengikat? Jangan 
seolah dipelesetkan jadi wajib," ujar 
Muhadjir.(dtc,ist)

 FATWA SI KAYA NIKAHI SI MISKIN
KOMISI VIII: JODOH ITU URUSAN PRIBADI

litar – Dewan Perwakilan Rakyar BDaerah (DPRD) Kota Blitar mere-
komendasikan Persatuan Sepak 

Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Kota Blitar 
menolak laga yang berpotensi merusu-
han. Pasalnya, berkaca pada kasus semi-
�inal Piala Gubernur 2020 lalu, masya-
rakatlah yang takut dan dirugikan. Hasil 
pendataan Bakesbangpol PBD Kota 
Blitar kerugian sementara mencapai Rp 
250 juta.

Disampai Agus jika raker ini bukan men- 
cari siapa yang salah dan siapa yang ber-
tanggungjawab, tapi ingin menge-tahui 
kronologis sampai digelar di Kota Blitar. 
"Supaya ke depan tidak terulang lagi 
kedepannya," tutur Wakil Ketua DPRD 
Kota Blitar, Agus Zunaedi, saat memimpin 
Rapat Kerja (Raker)  Kamis(20/2). 

Penjelasan pertama dari Kepala DPM-
PTSP, Suharyono mengenai ijin sewa atau 
pemakaian Stadion Soeprijadi untuk 
pertandingan Arema FC vs Persebaya, di 
keluarkan setelah ada pengajuan panpel 
dan jaminan pengamanan dari polisi. Se-
lain itu juga diberitahu jika tanpa pe-
nonton, dan ada siaran langsung di 
televisi. "Jadi ijin bisa dikeluarkan jika 
memang ada kesiapan digelar, jika tidak 
ijin tidak keluar," tutur Suharyono.

Kemudian Ketua Askot PSSI Kota Blitar, 
Yudi Meira menjelaskan jika penunjuk-

kan Kota Blitar sebagai tuan rumah, se-
suai keputusan PSSI Provinsi Jatim se-
telah koordinasi dengan Polda Jatim. 
"Jadi kabarnya mendadak  Minggu(16/2) 
jam 14.00 Wib, awalnya kita tolak 
dengan alasan keamanan dan perlu per-
setujuan Polres Blitar Kota," jelasnya.

Penjelasan ini dibenarkan Kabag Ops 
Polres Blitar Kota, Kompol Hari Sutrisno 
jika setelah mendengar kabar per-
tandingan Arema FC vs Persebaya akan 
di gelar di Kota Blitar juga kaget dan lang- 
sung menolak. "Tapi setelah saya lapor-
kan ke Kapolres Blitar Kota dan di 
koordinasi dengan Polda Jatim, ternyata 
itu sudah menjadi perintah pimpinan 
dan sebagai prajurit tidak bisa menolak," 
ungkap Kompol Hari.

Pihak Polda Jatim memberikan jami-
nan, berapa pun personil pengamanan 
yang dibutuhkan akan dipenuhi. Kompol 
Hari membeberkan kekuatan pengaman- 
an dari semula 750 personil, ditambah hingga 
1.046 persoil dari gabungan TNI, Polri, 
Batalyon 511, polres sekitar, Brimob dan 
Dalmas Polda Jatim. "Fokus kami me-
mecah suporter dan mencegah jangan sam- 
pai bertemu, serta segera membubarkan 
untuk mencegah kerusuhan lebih luas," 
paparnya.

Meskipun akhirnya tetap terjadi ke-
rusuhan antar suporter, karena memang 

banyak jalan menuju stadion dan sulit 
diantasipasi. "Karena mereka tidak me-
makai atribut suporter, serta terpecah 
dalam kelompok kecil," tandasnya.

Setelah mendapat penjelasan ini, 
Agus menyimpulkan dewan sementara ini 
merekomendasikan agar PSSI Kota Blitar 
menolak pertandingan yang berpotensi 
menimbulkan kerusuhan. "Karena dampak- 
nya mengakibatkan ketakutan masya-
rakat Kota Blitar," tegas Agus.

Terpisah,  Kepala Bakesbangpol PBD 
Kota Blitar, Hakim Sisworo mengatakan, 
"Ada 4 kelurahan di 2 kecamatan yang 
terdampak, dengan total nilai kerugian 
sementara Rp 250 juta," katanya Kamis 
(20/2). 

Untuk korban luka, terdata 6 orang 
terdiri dari 2 warga Blitar, 3 warga Sura-
baya dan 1 warga Tulungagung. Untuk yang 
dari Surabaya dirujuk ke RS dr Soetomo 
Surabaya, 1 patah kaki dirujuk ke RS Saiful 
Anwar dan 1 dirawat di RS Aminah Blitar. 
"Seluruh biaya pengobatan, ditanggung 
provinsi," paparnya.(ais)

RUGI RP 250 JUTA, DPRD KOTA BLITAR 
MINTA PSSI TOLAK LAGA POTENSI RUSUH

Ace Hasan Syadzily
Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI 

Raker DPRD Kota Blitar bersama pihak terkait 
mengenai antisipasi kerusuhan pertandingan 
sepak bola
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litar – Sebanyak 167 Kepala Desa B(Kades) se-Kabupaten Blitar yang  
dilantik 13 Desember 2019, di-

berikan Bimbingan Teknis (Bimtek) oleh 
Dinas Pemerintahan Masyarakat dan 
Desa (DPM) Kab. Blitar di Hotel Savana 
Malang selama 2 hari, 19 – 20 Februari 
2020.

Disampaikan Wakil Bupati Blitar, 
Marhaenis Urip Widodo mewakili Bupati 
Blitar, Rijanto jika para kades yang baru 
terpilih tersebut mempunyai latar be-
lakang yang berbeda, serta tidak semua-
nya paham tentang pemerintahan. ”Bagi 
sudah pernah menjabat, tentu sudah punya 
bekal dari pengalaman sebelum-nya. 
Tapi yang belum pernah menjabat, perlu 
mendapatkan pembekalan berupa 
bimbingan dan pelatihan,” tuturnya.

Tampak hadir undangan pada acara ini 
Sekda Kab. Blitar, Totok Subihandono, 
Kepala Dinas PMD Kab. Blitar, Mudjianto 
dan jajaran Forpimda Kab. Blitar. Se-
mentara peserta dalam kegiatan ini, 
terdiri dari camat, kades, lurah, kabag 
dan OPD teknis yang terkait.

Lebih lanjut Wabup Marhaenis me-
ngatakan, dengan alasan itulah maka hari 
ini digelar Bimtek Peningkatan Kapasitas 
Kades yang digelar oleh Pemkab Blitar 
dengan tujuan memberi pemahaman 
tentang regulasi, kepemimpinan serta 
kewenangan dalam menjalankan 

pemerintahan desa. ”Bagi 
k a d e s  p e r n a h  menjabat 
periode sebelumnya, bimtek 
ini untuk merefresh lagi dan 
menambah wawasan dalam 
menjalankan tupoksinya,”  
paparnya.

Selain  itu bimtek ini juga 
melaksanakan amanah Per-
mendagri no 82 tahun 2015 tentang 
pengangkatan dan pem- berhentian kepala 
desa pasal 6 ayat (1) yang mengatur 
bahwa calon kades terpilih yang telah 
dilantik wajib meng-ikuti pelatihan awal 
masa jabatan yang dilaksanakan oleh 
pemerintah kabupaten /kota.

Ditegaskan Wabup Marhaenis, kades 
sebagai pemimpin didesanya, setelah di-
lantik harus siap  melaksanakan  tugas-
nya serta menguasai dan memahami ber- 
bagai hal peraturan yang menjadi  pe-
doman dalam menjalankan tugasnya. 

Sebab, waktu yang dimiliki oleh kades 
membangun desa sangat terbatas, se-
mentara harapan dan keinginan masya-
rakat begitu banyak. Seperti saat ini, para 
kades sibuk menyusun Rencana Pem-
bangunan Jangka Menengah (RPJM) Desa, 
merupakan penjabaran dari visi-misi 
ketika mencalonkan diri yang harus 
selaras dengan kebijakan pemba-
ngunann Kabupaten Blitar. ”Perlu kami 
ingatkan bahwa penyusunan RPJM Desa 

dibatasi waktunya paling lama 3 bulan 
setelah dilantik, berarti waktu yang 
tersisa kurang dari 1 bulan untuk me-
nyelesaikannya,” pesannya.

Sesuai UU no 6 tahun 2014 tentang 
desa memberikan kewenangan berskala 
lokal dan pengambilan keputusan secara 
lokal, untuk kepentingan masyarakat desa. 
Berlakunya UU ini merupakan peluang 
bagi pemerintah desa, untuk mewujud-
kan desa mandiri dengan berusaha se-
cara terus-menerus meningkatkan pen-
dapatan asli desa sebagai hak otonomi 
desa dalam pengelolaan sumber pembiaya- 
an untuk pembangunan desa. ”Apalagi ini 
tahun ke 6 Dana Desa di-kucurkan oleh 
pemerintah dan telah nampak hasilnya, 
dirasakan masyarakat. Maka perlu di-
tingkatkan lagi kinerja melayani masya-
rakat. Seperti melalui bimtek ini, maka 
kami berharap kades lebih mencintai 
NKRI, berjiwa Pancasila guna mem-
percepat tercapainya tujuan menuju 
masyarakat adil makmur berdasarkan 
Pancasila,” tegasnya.(ais/adv)

BIMTEK PENINGKATAN KAPASITAS KEPALA DESA
 SE-KABUPATEN BLITAR TAHUN 2020

akarta- Bupati Sidoarjo nonaktif Saiful JIlah, mengklaim tidak mengetahui bahwa 
pengusaha Ibnu Ghopur akan mem-

beri suap kepadanya yang berujung pada 
operasi tangkap tangan KPK, Januari 
2020 lalu. Melalui kuasa hukumnya, 
Samsul Huda menyatakan, Saiful hanya 
mengetahui bahwa Ghopur akan menye-
rahkan uang Rp 300.000.000 untuk pen-
danaan klub sepakbola Deltras Sidoarjo, 
bukan untuk suap.  

"Bapak Syaiful Ilah menolak jika 
diberitakan telah menerima sejumlah 
uang, karena tidak pernah meminta ataupun 
dijanjikan apapun oleh Ibnu Gofur atau 
siapa pun. Setahu Bapak Syaiful Ilah, 
Saudara Ibnu Gofur akan memberikan uang 
untuk kebutuhan Deltras," kata Samsul 
dalam siaran pers, Kamis (20/2).

Samsul menuturkan, kliennya itu 
tidak pernah meminta dan dijanjikan hadiah 
dari pihak pengusaha maupun instansi 

terkait pengadaan barang dan jasa di Ka-
bupaten Sidoarjo. Dia menambahkan, Saiful 
Ilah sejak awal juga selalu menolak jika 
ada pemberian uang atau hadiah dengan 
dalih apa pun. 

"Jikapun ada yang akan membantu, 
Bapak Syaiful Ilah menyarankan agar mem- 
bantu kepada masyarakat/pihak yang 
lebih membutuhkan, salah satunya ke Deltras 
Sidoarjo," ujar Samsul. Samsul menga-
takan, Saiful memang mempunyai per-
hatian khusus terhadap klub sepakbola ter- 
sebut di tengah kondisi klub yang mem-
prihatinkan. 

Bahkan, Samsul menekankan, Saiful 
rela merogoh kocek pribadinya untuk mem- 
bantu Deltras karena Saiful tidak mau 
menggunakan dana APBD. "Demikian 
juga Mas Iin (Achmad Amir Aslichin, anak 
Saiful), merasa terpanggil untuk ikut mem- 
bantu menyelamatkan Deltras tanpa 
tendensi apapun. Dalam perkara ini, Mas 

Iin diperiksa sebagai Saksi, namun sama 
sekali tidak tahu perihal perkara ter-
sebut, selain yang terkait dengan Deltras," 
kata Samsul. 

Diberitakan sebelumnya, penyidik 
KPK memeriksa Achmad Amir Aslichin se- 
bagai saksi dalam kasus dugaan suap yang 
menjerat Saiful, Rabu (19/2). Plt Juru 
Bicara KPK Ali Fikri mengatakan, penyidik 
mendalami pendanaan klub Deltras 
Sidoarjo saat memeriksa Amir. "(Diperiksa) 
mengenai kegiatannya selama aktif men-
jadi pengurus perkumpulan sepak bola 
Deltras Sidoarjo, dari mana sumber 
pendanaannya Deltras dan lain-lain," 
kata Ali di Gedung Merah Putih KPK. 
(ais,ist) 

SUAP MENGALIR KE DELTRAS, 
SAIFUL ILAH KLAIM TAK TAHU 
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urabaya – Nama-nama tokoh mulai Smuncul di Surabaya jelang Pilkada 
serentak 2020. Salah satunya  

anggota DPR RI dari Fraksi Partai Golkar, 
Adies Kadir yang dinilai potensial 
menggaet hati rakyat Kota Pahlawan dan 
mampu menggantikan sosok Wali Kota 
Surabaya Tri Rismaharini. 

"Walaupun saat  ini  sudah ada 
sejumlah nama yang dipastikan maju Pil-
kada Surabaya, tapi sebenarnya ada 
suara masyarakat yang menghendaki sosok 
lain yang sudah mengakar di hati masya-
rakat yakni Adies Kadir," kata Sosiolog 
Politik  dari Universitas Negeri Surabaya 
(Unesa), Agus Machfud Fauzi  di Sura-
baya, Kamis (20/2).

Menurut dia, nama Adies Kadir sudah 
sangat dikenal dan mengakar di hati masya- 
rakat Kota Surabaya, selain karena sebagai 
wakil rakyat dari Dapil Jatim 1 yakni 
Surabaya-Sidoarjo, Adies kadir juga per-

nah maju dalam kontestasi Pilkada Sura-
baya 2010.

Selain itu, lanjut dia, sosoknya dikenal 
intens memperjuangkan aspirasi warga 
Surabaya, sehingga nama Adies Kadir tidak 
akan dilupakan oleh masyarakat dan 
dinilai sosok tepat sebagai penganti Wali 
Kota Surabaya Tri Rismaharini.

Ia menegaskan dalam Pilkada Sura-
baya 2020 ini, Wali Kota Risma sudah tidak 
bisa maju kembali, sehingga itu mem-
buat masyarakat mencari tahu siapa sosok 
yang tepat mengantikan Risma. Sedang-
kan masyarakat melihat Adies Kadir adalah 
sosok yang tepat dikarenakan intensitas-
nya turun dan menyapa masyarakat. 

"Mengakarnya nama Adies Kadir di hati 
masyarakat merupakan peluang besar 
yang harusnya dimanfaatkan dengan baik 
oleh parpol maupun Adies Kadir, dan jika 
ini bisa dimanfaatkan dengan baik 
dengan strategi yang tepat, maka nama 

Adies Kadir akan semakin meroket, se-
baliknya jika tidak nama itu akan ter-
gantikan dengan yang lain," kata Ketua 
Pusat Studi Perubahan Sosial dan Media 
Baru ini.

Agus Mahfud mengatakan dari se-
jumlah nama yang mencuat di Pilkada Sura- 
baya 2020, ada sosok petahana yakni Wakil 
Wali Kota Surabaya Whisnu Sakti Buana 
yang juga bakal calon wali kota Surabaya 
dari PDIP. 

"Jika diperbandingkan nama Adies Kadir 
posisinya sama dengan petahana dikarena- 
kan latar belakang Adies Kadir sebagai wakil 
rakyat dari Surabaya-Sidoarjo dan dinilai 
intens memperjuangkan aspirasi rakyat, 
menjadi posisi Adies Kadir sama dengan 
petahana," ujarnya. (ant,ins)

PENGAMAT: ADIES KADIR SOSOK KUAT 
UNTUK PILKADA SURABAYA

ember- Komisioner KPU Jember JAchmad Susanto mengatakan pasangan 
bakal calon (Balon) independen tidak 

bisa maju melalui jalur partai politik 
(Parpol) apabila sudah memasuki tahapan 
veri�ikasi administrasi. Rencananya  
tahapan itu dilakukan oleh petugas KPU 
Jember pada 27 Februari hingga 25 Maret 
2020 sesuai dengan Peraturan KPU 
(PKPU) Nomor 18 tahun 2019.

"Pada pasal 34 PKPU No.18 tahun 
2019 menyebutkan bahwa bakal pasa-
ngan calon perseorangan yang telah meng- 
ikuti proses veri�ikasi administrasi maka 
tidak dapat diajukan sebagai pasangan 
bakal calon oleh partai politik atau ga-
bungan partai politik," katanya di Kantor 
KPU Jember, Kamis (20/2).

Selain itu, lanjut dia, pasangan bakal 
calon yang maju melalui jalur per-
seorangan dan dinyatakan gugur setelah 
diveri�ikasi, maka tidak bisa lagi men-
daftar melalui jalur partai politik. "Pa-
sangan bakal calon perseorangan bisa maju 
melalui jalur partai politik atau gabung-

an parpol, apabila mencabut berkas du-
kungan dan mengundurkan diri dari calon 
perseorangan sebelum 27 Februari 2020,"  
ujarnya.

Dua pasangan bakal calon per-
seorangan yang yang akan maju dalam 
Pilkada Jember 2020 yakni pasangan 
Faida (petahana) - Dwi Arya Nugraha Okta- 
vianto dan pasangan AW Djamin – Asiruddin. 
Mereka sudah meminta username dan 
password untuk memasukkan data du-
kungan dalam sistem informasi pen-
calonan (silon) KPU Jember.

"Kedua bakal pasangan calon perse-
orangan tersebut juga tidak bisa mundur 
saat veri�ikasi administrasi, sehingga 
konsistensi lewat jalur perseorangan 
harus dipertimbangkan secara matang 
oleh masing-masing calon," tuturnya.

Sesuai tahapan, lanjut dia, pasangan 
bakal calon perseorangan harus menye-
rahkan syarat minimal dukungan pada 
19-23 Februari 2020, sehingga jadwal 
penyerahan syarat dukungan untuk calon 
perseorangan yang akan maju dalam Pil-

kada Jember diberikan waktu selama lima 
hari."Kemudian kami juga akan me-
lakukan pengecekan jumlah minimal du-
kungan dan sebaran untuk melakukan veri�i- 
kasi apakah ada dukungan ganda atau tidak 
pada 19-26 Februari 2020," ucapnya.

Pada 27 Februari hingga 25 Maret 2020 
akan dilakukan veri�ikasi administrasi un- 
tuk melakukan pengecekan dukungan 
dengan daftar pemilih tetap (DPT) atau 
daftar penduduk potensial pemilih pe-
milu (DP4).Dokumen dukungan pasangan 
bakal cabup-cawabup yang telah melalui 
veri�ikasi administrasi kemudian di-
veri�ikasi secara faktual yang akan di-
lakukan mulai 26 Maret sampai 15 April 
2020.

"Veri�ikasi faktual kali itu akan di-
lakukan seperti sensus dengan men-
datangi rumah ke rumah sesuai alamat 
yang memberikan dukungan kepada 
pasangan calon perseorangan," ujarnya 
(ant,ist)

MASUK VERIFIKASI ADMINISTRASI, INDEPENDEN 
TAK BISA MAJU LEWAT PARPOL 

PILKADA JEMBER

Adies Kadir 

Ahmad Susanto,
Komisioner KPU Jember
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uhan menjadi perbincangan dunia. Kota ini menjadi sumber dari virus Corona yang sudah Wmenyebar ke berbagai negara. Sekarang ini, Kota Wuhan telah diisolasi pemerintah China 
untuk mencegah penyebaran virus Corona. 

Meski telah terisolasi, nyatanya ada be- berapa fakta menarik yang perlu kamu tahu dari Kota Wuhan. 
Berikut 5 fakta menarik tentang Kota Wuhan

5.	Memiliki	Perguruan	Tinggi	
Unggulan	Terbanyak

Kota Wuhan memiliki 53 perguruan 
tinggi dengan pendidikan terbaik, per-
guruan tinggi yang paling populer adalah 
Wuhan University. Tidak heran jika banyak 
mahasiswa dari berbagai negara me-
mutuskan untuk berkuliah di beberapa 
perguruan tinggi di Kota Wuhan.

1.	Kota	Pabrik	Otomotif
Kota Wuhan terkenal memiliki pabrik 

otomotif ternama yang sudah mendunia 
seperti General Motors, Renault, Peugeot, 
Nissan, dan Honda. Akibat dari virus Corona 
yang semakin meluas, pabrik otomotif yang 
ada terpaksa ditutup sementara

2.	Kota	Terpadat
Ibu kota dari provinsi Hubei ini me-

rupakan kota di China Tengah yang paling 
padat penduduknya. Data di tahun 2015 
menyebutkan bahwa populasi di Kota 
Wuhan mencapai 10,60 juta penduduk. 
Populasi penduduk tersebut tersebar di 
tiga kota yang termasuk wilayah Wuhan, 
yaitu Hankou, Hanyang dan Wuchang.

3.	Kota	Bisnis	Paling	Maju
Dilansir dari tradecommissioner.gc.ca  

Kota Wuhan mempunyai empat taman pe- 
ngembangan ilmiah dan teknologi, tiga zona 
pengembangan nasional, 1656 perusahaan 
berteknologi tinggi, dan investasi yang 
berasal dari 230 perusahaan Fortune Global 
500. Kota Wuhan sendiri memiliki 
industri utama dibidang manufaktur 
modern dan industri berteknologi tinggi 
seperti farmasi, teknik biologi, hingga tek- 
nologi opto elektronik.

4.	Kota	Kuno	di	China
Selain menjadi pusat ekonomi dan 

bisnis, Kota Wuhan ternyata juga dikenal 
sebagai kota budaya yang bersejarah. 
Kota Wuhan merupakan tempat lahirnya 
Budaya Chu kuno dan merupakan asal 
dari salah satu opera paling tua di China, 
yakni Opera Han.

Dari Wuhan bisa mengunjungi Kuil 
Guiyuan yang merupakan kuil berusia 
350 tahun dan sudah ada sejak zaman 
Dinasti Qing.

BBC menuliskan, Bandara Inter-
nasional Wuhan menangani 20 juta pe-
numpang pada tahun 2016, dan me-
nawarkan penerbangan langsung ke 
London, Paris, Dubai, dan kota-kota lain 
di seluruh dunia.

Butuh waktu 9 jam untuk menuju ke 
Kota Wuhan dari Shanghai melalui jalur 
darat dan 1 jam 55 menit melalui jalur 
udara. 

Washington Post menyebut, Wuhan 
memiliki sejumlah besar pekerja migran, 

yang beberapa diantaranya bekerja di 
industri mobil dan baja. Sejumlah besar 
penghuni kota ini merupakan siswa, 
karena di kota ini terdapat Universitas 
Wuhan yang cukup popular (Ist).
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ara pecinta makanan pedas perlu Pberpikir dua kali ketika memasuk-
kan potongan cabai ke dalam piring 

makannya. Penelitian di Tiongkok yang 
melibatkan University of South Australia 
mendapati kebiasaan mengonsumsi 
makanan pedas dapat menyebabkan 
penurunan daya ingat dan fungsi kognitif 
otak. Bagaimana bisa makanan pedas 
memengaruhi cara kerja otak manusia?
Efek	Makanan	Pedas

Makanan yang pedas, seperti cabai, 
mengandung senyawa kimia aktif yang 
disebut capsaicin. Kandungan capsaicin 
yang mengenai saraf-saraf lidah lantas 
menimbulkan rasa sakit dan sensasi panas. 
Meski menciptakan rasa sakit, namun 
capsaicin ini ternyata memiliki peran 
penting terhadap kesehatan tubuh. 

Penelitian yang dipublikasikan oleh 
British Journal of Nutrition mengungkap- 
kan bahwa sensasi panas dari capsaicin 
meningkatkan kinerja metabolisme 

tubuh hingga lima persen. 
Capsaicin juga disebut bermanfaat dalam 

membantu pengobatan kanker payudara, 
pankreas, dan kandung kemih.

Berkebalikan dengan penelitian yang 
memperlihatkan dampak positif capsaicin 
bagi kesehatan, studi yang dipublikasikan 
oleh Nutrients ini justru menunjukan bahwa 
mengonsumsi makanan pedas secara 
rutin meningkatkan risiko penyakit de-
mensia.
Makan	Pedas	Pengaruhi	Ingatan

Studi yang dilakukan merupakan pe-
nelitian jangka panjang. Studi ini meli-
batkan 4.582 masyarakat Tiongkok yang 
berumur di atas 55 tahun.

Selama penelitian, para peserta me-
ngonsumsi makanan pedas, yaitu lebih 
dari 50 gram cabai setiap harinya dalam 
3 hari. Cabai yang dikonsumsi adalah 
cabai mentah dan masak.

Percobaan yang dilakukan adalah 
dengan menguji kemampuan daya ingat 

para peserta dengan menggunakan tolak 
ukur nilai kognitif global (global cognitive 
score).

Hasil penelitian menunjukkan kelom-
pok yang mengonsumsi cabai lebih banyak 
dari 50 gram per harinya memiliki pe-
luang dua kali lebih besar untuk meng-
alami penurunan daya ingat dibanding-
kan kelompok yang mengonsumsi cabai 
dalam jumlah yang lebih rendah.

Namun, peneliti juga memberikan ca-
tatan. Penelitian yang dilakukan masih 
perlu mempertimbangkan lebih jauh 
faktor-faktor lain yang berkaitan dengan 
aspek sosial, ekonomi, serta tingkat pen-
didikan peserta.

Karena hasil temuan ini merupakan 
yang pertama, masih dibutuhkan pene-
litian lebih lanjut yang bisa menjelaskan 
pengaruh makanan pedas terhadap cara 
kerja otak manusia memproses ingatan 
(Ist).

BENARKAH KONSUMSI 
MAKANAN PEDAS 

BISA CEPAT PIKUN?



akun di Google Play Developer Console 
sebagai media merilis aplikasi yang dibuat- 
nya kepada masyarakat.

Bagi yang penasaran ingin mem-
punyai akun di Google Play Developer 
Console ini maka terlebih dahulu men-
daftarkan diri dengan masuk ke bagian 
Accept Developer Agreement dan me-
lakukan ceklis di bagian box persetujuan. 
Jika setuju maka harus membayar biaya 
registrasi yang besarnya sekitar Rp 
260.000. 

Biaya administrasi ini hanya dikena-
kan satu kali saja. Kemudian nantinya akan 
ada perintah untuk melengkapi data akun 
pribadi. Ikuti saja langkah yang ada  karena 
setelah sukses melakukan pendaftaran 
maka bisa langsung mengakses Google 
Play developer Console Pribadi (Ist).

lanjut mengenai kapan platform aliansi 
ini dapat digunakan, namun, rumor yang 
beredar menyebutkan bahwa paling 
cepat akan meluncurkan pada Maret 2020. 

Rumor juga mengatakan, platform ter- 
sebut rencananya akan dioperasikan di 
sembilan negara, di antaranya India, 
Rusia, Malaysia, termasuk Indonesia.

Menurut laporan Sensor Tower, Play 
Store memang sangat menguntungkan 
Google. Sepanjang 2019, secara global 
Google berhasil meraup keuntungan 8,8 
miliar dolar Amerika dari Play Store.

Aplikasi yang biasa diunduh melalui 
Play Store bisa menjadi aset yang meng-
untungkan.Dengan kata lain aplikasi 
tersebut dapat menjadi sebuah invetasi 
di masa yang akan datang dengan fungsi 
dan kegunaan yang dibutuhkan oleh kon- 
sumen atau pengguna android. Mempunyai 
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ersaingan industri teknologi Pponsel pintar semakin ketat. Tidak 
bisa dipungkiri, Google menjadi 

perusahaan yang mendominasi industri 
ini berkat Google Play Store.

Sebagai upaya mengakhiri dominasi 
raksasa teknologi asal Amerika Serikat 
itu, sejumlah produsen ponsel pintar asal 
China, Huawei, Xiaomi, Oppo, dan Vivo, 
kabarnya telah berkoalisi untuk mencip-
takan platform baru demi mengalahkan 
Play Store.

Melansir dari The Verge, dalam 
pengembangan platform, keempat 
merek itu sudah memiliki bendera baru, 
yaitu di bawah naungan Global Developer 
Service Alliance (GDSA), yang juga bisa 
diakses oleh sejumlah ponsel China 
lainnya.

Meski belum ada informasi lebih 

www.lenteratoday.com
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Produsen Ponsel China 
Melawan GoogleBerkoalisi 
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ushion awalnya hanya tren di CKorea dengan 75% wanita Korea 
menggunakannya. Kini, cushion 

menjelma menjadi tren kecantikan 
global yang produknya tidak hanya 
datang dari brand Korea, tapi juga dari 
brand lokal. Cushion memiliki berbagai 
kelebihan yang membuatnya bisa sema-
kin mempercantik penampilan. 

Sementara itu foundation yang juga 
berfungsi meratakan warna kulit dan me- 
nyamarkan kekurangan kulit tidak kalah 
dalam membuat penampilan lebih menarik. 
Ada perbedaan tipis antara ke-duanya. 

Cushion yang dikemas seperti compact 
powder lebih gampang dibawa traveling 
dan cocok untuk yang sering touch up. 
Dilengkapi dengan aplikator atau puff, 
cushion lebih higienis karena tidak perlu 
menggunakan tangan untuk mengaplikasi- 
kannya pada kulit wajah. Cushion yang 
umumnya sudah mengandung pelembap, 

foundation dan sunscreen juga membuat- 
nya cocok untuk dibawa traveling karena 
multifungsi dan mudah dipakai.

Namun jika kamu memiliki serangkai- 
an makeup wajib untuk dibawa traveling, 
memakai foundation juga tidak masalah. 
Meski tidak dilengkapi dengan puff, kamu 
masih bisa dengan mudah mengaplikasi-
kan foundation menggunakan beauty 
blender atau brush favorit untuk meng-
hasilkan makeup terbaik.

Cushion umumnya memiliki packaging 
yang elegan dan terkesan mewah. Tam-
bah menarik karena cushion biasanya 
sudah dilengkapi cermin dan sponge. Hal 
tersebut berbeda dengan foundation 
yang biasanya dikemas dalam botol tabung 
kaca atau botol berbentuk tube. Meski 
tidak dilengkapi dengan cermin dan 
sponge, foundation punya poin plus pada 
isinya yang lebih banyak dibanding 
cushion.

Tidak banyak memang cushion yang 
menawarkan coverage tinggi, namun ke-
banyakan menawarkan kemampuan me-
nutupi noda di wajah yang cukup mumpuni. 
Foundation biasanya menawarkan tingkat 
coverage lebih dalam, membuatnya cocok 
untuk kamu yang suka atau ingin me-
nerapkan heavy makeup. Kamu bisa 
menggunakan foundation untuk hadir di 
acara formal seperti pesta pernikahan 
untuk tampil dengan riasan lebih tebal.

Sementara untuk cushion, saat ini 
banyak brand yang menawarkan co-
verage dengan hasil akhir �lawless. Ini 
membuat cushion jadi pilihan sempurna 
bagi kamu yang suka dengan tren �law-
less ala wanita Korea. Formulanya yang 
ringan membuat cushion cocok di-
gunakan untuk aktivitas sehari-hari seperti 
ke kantor, atau saat hangout di akhir 
pekan untuk mendapatkan tampilan 
makeup cantik yang natural.(ins)

Intip Perbedaan 
Foundation dan Cushion 

Menunjang penampilan dengan makeup itu penting agar wajahmu kelihatan lebih 

cantik dan cerah. Untuk mendapat tampilan tersebut, ada banyak produk makeup 

yang bisa kamu gunakan, salah satunya cushion dan foundation. 

Apa sih perbedaan keduanya? 

Foundation Cushion
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komisaris.	 Anak	 usaha	 ini	mau	 ditutup	
karena	 tidak	 memberi	 manfaat	 bagi	
induk.

"Karena	 memang	 sudah	 hasil	 rapat	
komisaris	 dan	 direksi	 mereka	 sudah	
mengusulkan	 ini	 perlu	 segera,	 karena	
memang	tidak	ada	manfaatnya.	Takutnya	
sepert i 	 PT 	 PANN, 	 mungkin 	 b isa	
mergerkan	 yang	 lain	 supaya	 aset	 yang	
baru,	bukan	hanya	7	orang	pegawai	terus	
menyewakan	 asetnya	 terus	 dibagi,"	
jelasnya.

S a a t 	 d i k o n � i r m a s i , 	 E r i c k	
membenarkan	 salah	 satu	 anak	 usaha	
yang	 bakal	 ditutup	 ialah	 PT	 Garuda	
Tauberes	 Indonesia.	 Garuda	 Tauberes	
sendiri	jadi	sorotan	beberapa	waktu	lalu	
karena	namanya	membuat	Erick	Thohir	
'ngakak'."Salah	satunya	itu,"	ujarnya.

D e n g a n 	 b e r b a g a i 	 l a n g k a h	
pembenahan	 itu,	 Menteri	 Erick	 berani	
menargetkan	 kenaikan	 laba	 bersih	
BUMN	 hingga	 dua	 kali	 lipat	 di	 tahun	
2024.	 Target	 tersebut,	 kata	 dia,	 bisa	
dicapai	 dengan	 mempertimbangkan	
kemampuan	 badan	 usaha	 pelat	 merah	
setelah	 kementeriannya	 melakukan	
restrukturisasi	kelembagaan.	

"Kami	 berharap	 nilai	 laba	 bersih,	
yang	 hari	 ini	 sekitar	 180	 triliunan,	 di	
tahun	 2024	 laba 	 bersih 	 in i 	 b isa	
meningkat	di	300-triliunan,"	ujarnya.

Di	samping	peningkatan	laba	bersih,	
Kementerian	 BUMN	 juga	 menargetkan	
kenaikan	 kontribusi	 perusahaan-
perusahaan	pelat	merah	kepada	negara.	
"Selain	 deviden,	 laba,	 pajak,	 royalti	 dll	
yang	 sekarang	 Rp400-an	 triliun	 kita	
tingkatkan	ke	Rp700	triliun	lebih.	Tidak	
mudah	 tapi	 kita	 berusaha	 maksimal	
apalagi	 dengan	 dukungan	 anggota	
dewan	 dan	 anggota	 komisi 	 lain,"	
imbuhnya.

Disindir	DPR

Sementara	 itu,	 Anggota	 Komisi	 VI	
DPR	RI	Mufti	Anam	mengkritik	langkah	
Menteri	Erick	yang	menempatkan	Wakil	
Menteri	 BUMN	 I	 Budi	 Gunadi	 Sadikin	
dan	 Wakil	 Menteri	 BUMN	 II	 Kartika	
Wirjoatmodjo	menjadi	komisaris	utama	
di	beberapa	perusahaan	pelat	merah.	

Menurut	 politisi	 Partai	 Demokrasi	
Indonesia	 Perjuangan	 (PDI-P)	 itu,	
penempatan	 Wamen	 BUMN	 di	 posisi	
komisaris	 utama	 kurang	 tepat.	 “Tugas	
Wamen	luar	biasa,	Pak	Budi	punya	tugas	
(mengawasi)	48	sektor,	Pak	Tiko	punya	
tugas	 (mengawasi)	 73	 sektor.	 Kami	
melihat	 mereka	 bukan	 superman,”	
ujarnya.

Muf t i 	 men i la i , 	 wak i l 	 menter i	
mempunyai	 fungsi	 salah	satunya	untuk	
mengawasi	kinerja	perusahaam	BUMN.	

Badan	 Usaha	 Milik	 Negara	 (BUMN)	
digadang-gadang	 menjadi	 lokomotif	
u t a m a 	 d a l a m 	 m e n g g e r a k k a n	
perekonomian	 bangsa	 ini.	 Sayangnya,	
ada	 berderet	 BUMN	 yang	 memiliki	
kinerja	buruk.	

Setelah	 merombak	 para	 puncuk	
p impinan 	 BUMN, 	 Menter i 	 Er i ck	
tampaknya	 bakal	 melakukan	 langkah	
baru	 yaitu	 menyapu	 bersih	 BUMN	
'sekarat'.	 Langkah	 tersebut	 dilakukan	
sebagai	 salah	 satu	 strategi	 e�isiensi	
penghematan	anggaran	negara.

"Nanti	 kita	 putuskan	 apakah	 bisa	
disehatkan,	 apakah	 core	 bisnis	 bisa	
diperbaiki	atau	masuk	kategori	lainnya.	
Kalau	tidak	memang	pilihannya	(paling	
buruk)	 mohon	 maaf	 dengan	 segala	
kerendahan	hati.	Harus	dilikuidiasi,"	ujar	
dia	saat	Rapat	dengan	Anggota	Komisi	VI	
DPR	RI,	Senayan,	Kamis	(20/2).

Hingga	 saat	 ini	 jajarannya	 tengah	
menginventarisasi	 beberapa	 BUMN	
dengan	 kinerja	 buruk.	 Katagori	 BUMN	
yang	 akan	 dibubarkan	 Erick	 yaitu	
perusahaan	 pelat	 merah	 yang	 secara	
bisnis	dan	keuangan	tidak	akan	progress	
dan	 terus	 mengalami	 kerugian.	 "Kita	
kategorikan	yang	namanya	dead-weight	
atau	tidak	lain	bahwa	secara	bisnis,	nilai	
ekonomi	 dan	 pelayanan	 publik,	 dan	
keuangan 	 yang 	 te rus 	 meroso t ,"	
terangnya.	

Dalam	paparannya	di	depan	Anggota	
DPR	RI,	Erick	memberi	contoh	kasus	PT	
Industri	 Sandang	 Nusantara	 (Persero)	
sampai	Kertas	Kraft	Aceh.	Ia	mengklaim,	
perusahaan	 tersebut	 sudah	 tidak	 bisa	
berkompetisi . 	 " Industri 	 Sandang	
Nusantara	itu	sudah	tidak	maksimal,	tapi	
a s e t nya 	 mas i h 	 ada . 	 K a l au 	 a s e t	
dianggurkan	 misalnya	 juga	 Merpati	
menjadi	 barang	 tidak	berharga	 bahkan	
pegawainya	tidak	ada.	Hal-hal	seperti	ini	
yang	saya	tidak	mau	terjebak,"	jelas	dia.	

Langkah 	 l ikudas i 	 dan 	 merger	
perusahaan	pelat	merah	bisa	dilakukan	
secara	 legal	 oleh	 Kementerian	 BUMN	
jika	Peraturan	Pemerintah	 (PP)	Nomor	
43	 Tahun	 2005	 direvisi.	 Melalui	 revisi	
beleid	 tersebut,	 kewenangan	 yang	
dimiliki 	 Kementerian	 BUMN	 bisa	
bertambah	sehingga	bisa	membubarkan	
BUMN	 sekarat.	 “Kami	 tunggu	 adalah	
mandat	yang	masih	dalam	proses,	yakni	
perluasan	PP	No	43	Tahun	2005.	Kami	
ingin	 memiliki	 kewenangan	 untuk	
melakukan	 merger	 atau	 melikuidasi	
perusahaan	yang	masuk	dalam	kategori	
deadweight,”	tandasnya.

Anak	usaha	BUMN	yang	merugi	juga	
diincar	Menteri	Erick.	Dia	mengatakan,	
rencana	 penutupan	 anak	 usaha	 ini	
merupakan	 usulan	 dari	 direksi	 dan	

Fungsi	 tersebut	 juga	 dimiliki	 oleh	para	
komisaris	 utama	 di	 perusahaan	 pelat	
m e r a h . 	 A t a s 	 d a s a r 	 i t u , 	 M u f t i	
memper t anyakan 	 man fa a t 	 d a r i	
penempatan	 wakil	 menteri	 sebagai	
komisaris	 utama	 di	 perusahaan	 pelat	
merah.	

“Fungsi	komisaris	kan	salah	satunya	
melakukan	pengawasan,	sebagai	wamen	
kan	 sudah	 jadi	 kewajiban	 mereka	
(melakukan	 pengawasan),”	 kata	 Mufti.	
Berikutnya	Mufti	pun	mempertanyakan	
apakah	Kementerian	BUMN	kekurangan	
ta lenta 	 yang 	 mumpuni 	 sehingga	
a k h i r n y a 	 m e n emp a t k a n 	 wa k i l	
menterinya	 rangkap	 jabatan	 sebagai	
komisaris	 utama	 di	 perusahaan	 pelat	
merah.	

“Harapan	 kami	 dengan	 hadirnya	
BUMN	ini	bisa	memberikan	kesempatan	
kepada	 yang	muda,	 yang	 pintar-pintar,	
diberikan	 ruang	 untuk	 berekspresi,	
berdedikasi	 bagi	 bangsanya,”	 ucap	 dia.	
Diketahui, 	 Wamen	 BUMN	 Kartika	
Wirjoatmodjo	 saat	 ini	 merangkap	
jabatan	 sebagai	 Komisaris	 Utama	 BRI.	
Sedangkan	 Wamen	 Budi	 merangkap	
jabatan	sebagai	Wakil	Komisaris	Utama	
di	Pertamina.

Rapat	dipimpin	langsung	oleh	Ketua	
Komisi	 VI	 DPR	 Faisol	 Riza.	 Pada	 saat	
pembukaan	Faisol	mengatakan	realisasi	
anggaran	kementerian	2019	Rp	202,52	
miliar	dari	pagu	yang	diberikan	 senilai	
Rp	 208	miliar."Berdasarkan	 hasil	 rapat	
kerja	 dengan	 Menteri	 BUMN	 pada	 2	
Desember	2019	Komisi	VI	minta	rencana	
strategis	roadmap	2020-2024,"	katanya.

Sebelumnya,	Menteri	Erick	juga	telah	
menunjuk	 Carlo	 Brix	 Tewu	 sebagai	
Deputi	 Bidang	Hukum	dan	 Perundang-
undangan	 Kementerian	 BUMN.	 Erick	
member i 	 waktu 	 100 	 har i 	 untuk	
menye l e s a i k an 	 s en gke t a 	 d i 	 1 7	
perusahaan	pelat	merah.

"Pak	 Deputi	 Hukum,	 ini	 yang	 saya	
tugaskan	 untuk	 langkah	 Pak	 Carlo	 100	
harinya	 banyak	 sekali	 antar	 BUMN	 itu	
dispute	secara	hukum.	Kalau	tidak	salah	
17,"	 katanya.	 Erick	 pun	menyayangkan	
masalah	 tersebut.	 Apalagi,	 itu	 terjadi	
sesama	 BUMN."Bahkan	 sampai	 MA,	
pengadilan	 katanya	 keluarga,	 katanya	
sinergi	 kok	 ribut	 dibawa	 keluar,"	
imbuhnya.

Erick	menuturkan,	dari	17	sebanyak	
8	masalah	saling	tuntut	telah	rampung.	
Artinya,	 masih	 ada	 9	 lagi	 yang	 mesti	
diselesaikan."Program	 100	 hari	 Pak	
Carlo	bagaimana	menyelesaikan	hal	ini,	
kalau	tidak	selesai	baru	kita	lihat	mana	
perdata,	 pidana,	 mana	 yang	 harus	
d i p u t u s k a n 	 d i 	 l u a r," 	 j e l a s nya .	
"Alhamdulilah	 laporan	 sudah	 8	 yang	
settle	masih	ada	9	lagi	mudah-mudahan	
kita	cari	kan	jalan	keluar,"	tutupnya.	(ins)

Ancam	(dari	hal	1)
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Pembukaan Pasar Legi Kota Blitar

PEMKOT BLITAR GELAR TASYAKURAN
DAN HIBURAN RAKYAT WAYANG KULIT

Suhani	 menuturkan	 untuk	 lantai	 1	
sudah	selesai	dan	siap	digunakan,	hanya	
di	lantai	2	yang	membutuhkan	�inishing	
yaitu	 lantai	 keramik,	 sekat,	 listrik	 dan	
hydrant 	 (pemadam	 kebakaran) .	
"Semoga	 secepatnya	 bisa	 dituntaskan,	
sehingga	 pedagang	 bisa	 nyaman	 dan	
aman	menggunakannya,"	ujarnya.

Selain	 itu	 Suhani	 juga	 meneruskan	
aspirasi	pedagang	yang	sudah	3,5	tahun	
tidak	 berdagang, 	 kini 	 mengalami	
kekurangan	 modal.	 "Semoga	 bapak	 Plt	
Walikota	 bisa	 membantu,	 mencarikan	
solusi	bantuan	modal.	Kalau	bisa	dalam	
bentuk	hibah,"	pungkas	Suhani	disambut	
tepuk	tangan	para	pedagang.

Acara	yang	digelar	di	halaman	depan	
pasar	tradisional	terbesar	di	Kota	Blitar	
tersebut,	terlihat	meriah	dan	menghibur.	
Apalagi	panitia	juga	menyediakan	2	layar	
lebar,	 agar	 warga	 dan	 pedagang	 bisa	
nyaman	 menikmati	 hiburan	 khas	 Jawa	
tersebut.

Sementara	 ituPlt	 Walikota	 Blitar,	
Santoso	dalam	sambutannya	atas	nama	
pribadi	 dan	 pemkot	 menyampaikan	
terima	 kasih,	 atas	 kerja	 keras	 semua	
pihak	 sehingga	 pembangunan	 kembali	
Pasar	Legi	pasca	terbakar	bisa	terwujud	
dan	selesai.	"Sehingha	besok	pagi,	sudah	
mula i 	 b isa 	 d igunakan 	 o leh 	 para	
pedagang,"	kata	Santoso.

Diungkapkan	Santoso	 jika	selama	3	
tahun	 ini	 pemkot	 berusaha	 mencari	

Blitar	 -	 Dalam	 rangka	 Pembukaan	
kembali	 Pasar	 Legi	 Kota	 Blitar,	
pemkot	 menggelar	 serangkaian	
a c a r a 	 m u l a i 	 t a s y a k u r a n	

(kenduren)	 hingga	 hiburan	 rakyat	
wayang	 kulit	 semalam	 suntuk	 dengan	
dalang	 Ki	 Anom	 Suroto	 dari	 Surakarta	
dengan	 lakon	 Wahyu	 Katentreman,	
Kamis(20/2/2020).

Acara	 yang	 dihadiri	 Kepala	 OPD,	
Muspika	 dan	 pejabat	 di	 lingkungan	
Sekretariat	 Daerah	 Kota	 Blitar	 ini,	
diawali	 dengan	 hiburan	 Tari	 Emprak,	
yang	 dipersembahkan	 putra	 putri	
pedagang	Pasar	Legi	Kota	Blitar.

Selanjutnya	 Ketua	 Panitia	 Acara,	
Suhani	 menyampaikan	 terima	 kasih,	
mewakili	para	pedagang	atas	dibukanya	
kembali	 pasar	 kebanggaan	 warga	 Kota	
Blitar	 ini.	 "Karena	 kita	 para	 pedagang	
sudah	 menunggu	 3,5	 tahun,	 sejak	
terbakar	 Juni	 2016	 lalu,"	 tutur	 Suhani	
dihadapan	 undangan	 dan	 ratusan	
pedagang	yang	hadir.

dana,	untuk	membangun	kembali.	"Baik	
ke	pemerintah	provinsi	sampai	ke	pusat,	
tapi	akhirnya	dengan	persetujuan	DPRD	
Kota	Blitar	kita	menganggarkan	sendiri	
melalui	 APBD	2019	 sebesar	 sekitar	Rp	
39	miliar,"	ungkap	pria	yang	akan	maju	
mencalonkan	 diri	 sebagai	 Walikota	
Blitar	pada	2020	ini.

Ditengah	 persaingan	 bisnis	 dan	
kemajuan	 teknologi,	 dimana	 hanya	
melalui	 handphone	 bisa	 berbelanja.	
Santoso	 yakin	 Pasar	 Legi	 mempunyai	
segmen	 konsumen	 tersendiri,	 berbeda	
dengan	 pasar	modern.	 "Sehingga	 perlu	
kreati�itas,	agar	pedagang	bisa	bersaing	
dengan	 pasar 	 modern	 dan	 lebih	
semangat,"	tandasnya.

Untuk	 �inishing	di	 lantai	2,	Santoso	
berjanji	 akan	 berusaha	 menyelesaikan	
pada	tahun	2020	ini.	"Termasuk	keluhan	
soal	modal,	 pemkot	 akan	memfasilitasi	
bekerja	sama	dengan	lembaga	keuangan	
agar	 bisa	 menyediakan	 modal	 usaha	
rakyat,"	paparnya.

Terakhir,	karena	tahun	ini	Kota	Blitar	
akan	memilih	kembali	pemimpin	untuk	
5	 tahun	 kedepan.	 Santoso	 berpesan	
untuk	 menjaga	 kerukunan,	 meskipun	
berbeda	 pilihan.	 Jangan	 sampai	 terjadi	
gesekan,	 baik	 dengan	 tetangga,	 teman	
bahkan	 saudara . 	 "Sesuai 	 dengan	
semboyan	 Kota	 Blitar,	 Rukun	 Agawe	
Santoso	 (Rukun	 Membuat	 Sentosa),"	
pungkasnya.(ais/adv)

dengan	pesawat	terbang.
Pemerintah	pun	berencana	memulangkan	

74	WNI	yang	bekerja	sebagai	anak	buah	
kapal	 (ABK)	 di	 kapal	 pesiar	 Diamond	
Princess,	yang	dikarantina	di	Yokohama,	
Jepang.	Ada	dua	opsi	evakuasi	yang	akan	
dilakukan.

"Opsi 	 pertama	 akan	 dijemput	
dengan	kapal	rumah	sakit	dr	Soeharso.	
Sudah 	 k i ta 	 h i tung 	 kemungkinan	
kelemahan	 dan	 keuntungannya,"	 sebut	
Muhadjir 	 Effendy, 	 Kamis	 (20/2) .	
Rencana	 ke	 dua	 adalah	 melalui	 jalur	
udara	 yang	 juga	 telah	 diperhitungkan	
untung	dan	ruginya.

Sebelumnya,	 tercatat	 WNI	 yang	
berada	 di	 kapal	 Diamond	 Princess	
berjumlah	78	orang.	Empat	di	antaranya	
positif	virus	corona	COVID-19	sehingga	
tidak	 ikut	 dipulangkan."Kalau	 yang	
positif	tidak	di	evakuasi,	sudah	di	rawat	
di	rumah	sakit	di	darat,"	pungkasnya.

Ketika	ditanya,	apakah	usai	evakuasi,	
p roses 	 observas i 	 akan 	 kemba l i	

akarta-Kedutaan	 Besar	 Republik	JIndonesia	 (KBRI)	 di	 Tokyo,	 Jepang,	
mengon�irmasi	bertambahnya	jumlah	

WNI	 yang	 positif	 corona	 atau	 Covid19.	
Satu	 pasien	 baru	 itu	 merupakan	 WNI	
yang	 penumpang	 kapal	 pesiar	 mewah	
Diamond	Princess.	

Dengan	 demikian,	 WNI	 di	 kapal	
tersebut 	 yang 	 ter jangkit 	 corona	
bertambah	 dari	 tiga	 menjadi	 empat	
orang.	 Dalam	 keterangan	 yang	 dirilis	
akun	 resmi	 KBRI	 Tokyo	 di	 twitter,	 dua	
pasien	 disebut	 telah	 dirawat	 di	 Rumah	
Sakit	di	Chiba,	sementara	dua	lainnya	di	
Tokyo.	

"KBRI	Tokyo	upayakan	mereka	tetap	
bisa	kontak	keluarga	&	ABK	lainnya,	dan	
kami	tunggu	tes	yg	menyatakan	74	WNI	
lainnya	 selesai	 dikarantina,"	 cuit	 akun	
@KBRITokyo	 .	 Menteri	 Koordinator	
Pembangunan	Manusia	dan	Kebudayaan	
(PMK)	 Muhadjir	 Effendy	 mengatakan,	
pemerintah	 masih	 mempertimbangkan	
apakah	akan	membawa	mereka	kembali	
menggunakan	kapal	angkatan	 laut	atau	

dilakukan	 di	 Natuna,	 Muhadjir	 tak	
m e n a m p i k . 	 N a m u n , 	 i a 	 j u g a	
mengungkapkan	 ada	 opsi	 lain	 yang	
disampaikan	ke	Jokowi.

"Kemungkinan	(di	Natuna	lagi	-red),	
tadi	 kami	 sudah	mengajukan	 beberapa	
opsi	kepada	Bapak	Presiden	dan	masih	
akan	 dipertimbangkan,"	 jelas	 dia.	
"Intinya	pemerintah	berkomitmen	kuat	
untuk	 mengevakuasi	 mereka	 sesegera	
mungkin,"	katanya.

Virus	 corona	 telah	 menewaskan	
2.123	 orang	 menurut	 data	 Johns	
Hopkins	CSSE	pada	Kamis	(20/2)	pukul	
0 8 . 0 0 	 W IB . 	 D e l a p a n 	 k ema t i a n	
dilaporkan	 terjadi	 di	 luar	 Cina.	 Hong	
Kon g 	 d a n 	 I r a n 	 ma s i n g -ma s i n g	
melaporkan	 dua	 kematian	 akibat	 virus	
corona	 COVID-19.	 Taiwan,	 Jepang,	
Filipina	 dan	 Perancis	 masing-masing	
melaporkan	satu	kematian	akibat	virus	
corona.	Pada	siang	hari	dilaporkan,	dua	
penumpang	dari	 kapal	pesiar	Diamond	
Princess	 yang	 terkena	 virus	 corona	
akhirnya	juga	meninggal.(ins,ist)

WARNING! SATU LAGI WNI POSITIF CORONA
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